
第６回天名小学校学校運営協議会実施報告書 
                        

                         令和７年２月４日                                               

本校図工室 

１ あいさつ 

 

２ 内 容   

（１）協議議題 

① 学校評価について 

別紙「令和６年度学校関係者評価書」参照 

（主な意見） 

 ・非常に安定した学校状態が築かれており、成果がしっかりと出ている。 

   ・縦割り班活動は非常に効果が出ているが、学校再編対象校の他校はど

のような状況か？ 

   ・異学年交流を学校再編後も継続して欲しい。 

   ・学校再編準備委員会で地域の希望や願いをしっかりと検討して欲しい。 

   ・評価指標については、一部、その適正さを見直しする必要がある。 

    

② 全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

・パワーポイントにて説明 

・（委員より）体力低下についての要因は、生活の変化が大きく影響して

おり、何事も積み重ねる必要がある。 

 

③ ３学期いじめアンケート結果について 

   ・第３回アンケート後、詳しく聞き取りをした結果、いじめとして認知し 

た件数は０件。 

・今後も、日頃の細やかな様子の確認、面談、情報共有を確実にしていく。 

・（委員より）非常に丁寧に対応、ご指導をしていただいている。 

 

④ 令和７年度年間行事予定について 

      別紙「年間行事予定」参照 

      ・（委員より）学校再編に向けて、３校の交流を更に増やして欲しい。 

 

（２）その他 

    

 



３ 教育支援課より 

  ・今年度も計６回大変お世話になりました。来年度も是非よろしくお願いい

たします。 

・忌憚のない意見に基づいて、改善に向けてもう既に実行に移しており評価

できる。 

・貴重な意見は、教職員と一緒に、子どもの意見を取り入れながら、学習内

容についていかに具体策をとっていくのかということに繋がり、次年度へ

生かされていきます。 

・体力については、本県にとって、非常に大きな課題であり、どう高めてい

くかという点については、同じ学年の経年変化を捉えていくことが有効で

ある。家庭とも連携しながら、実態を適切に把握して、生活のリズムをい

かに整えていくのかということが大切である。 

・学校再編に向けて、また、今後の天名について貴重なご意見をありがとう

ございます。市教育委員会もともに取り組んでいきます。 

 

４ 連絡事項 

  ・ボランティア感謝の会（2/21）について 

  ・卒業式（3/19）について 

  ・次年度の学校支援ボランティア募集について 

  ・次年度の第１回学校運営協議会について 

令和７年５月中旬頃 時刻未定 ＠図工室 

 


